



Perayaan Ucapan Syukur
HUT ke – 45 EE Hong Kong

***Berbagai Kelompok Bergabung Bersama
untuk Memberitakan Kabar Baik
Menyebarkan Injil ke Seluruh Hong Kong
untuk Kemuliaan Tuhan***

Tanggal: 26 November 2023

Jam: 3 sore

Tempat: Gereja Baptis Tsim Sha Tsui



Perayaan Ucapan Syukur HUT ke-45 EE Hong Kong

Presiden: Pdt. Leung Wai Yi

Halaman

Sambutani		Presiden	
Video	<i>45 Ulasan Rasa Syukur</i>	Jematt	
Pujian	<i>Syukur, Yesus, kami puja</i>	Pastor Li Kui Sing	3
Doa	<i>Bagaimana misi Injil dapat berhenti?</i>	Pdt. Li Hung Pui	4
Video	<i>Menuju Dekade 2023</i>	Jematt	
Kesaksian		Saudari Belinda Bacani	5
Kesaksian		Saudara Leung Kam Lun	6
Persembahan pujian	<i>Ladang Sudah Menguning</i>	EE Indonesia Team	7
Pembacaan Firman	<i>Kisah Para Rasul 2:1-13</i>	Pdt. Cheung Pui Yi	8
Khotbah	<i>Kedatangan Roh Kudus</i>	Pdt. Lai Ka Kui	9
Piagam Penghargaan	<i>Pelayanan Luarbiasa EE Christian Central Church of Tsuen Wan</i>	Pdt. Li Hung Pui	
Kesaksian		Diakon Yung Hung Leuk	10 11
Menatap masa depan		Presiden	
Ucapan Syukur & Pengumuman		Presiden	
Doa Berkat		Pdt. Chung Kin Kai	
Pengaturan Foto Bersama		Pastor Tsui Po Wan	
	<ol style="list-style-type: none">(1) Semua peserta(2) Dewan EE Hong Kong, Direktur Nasional(3) Dewan EE Hong Kong, Direktur Nasional, Choi Hei Yin, Belinda Bacani(4) Dewan EE Hong Kong, Direktur Nasional, Choi Hei Yin, Belinda Bacani, Staff EE, Tamu EE Asia(5) Dewan EE Hong Kong, Direktur Nasional, Choi Hei Yin, Belinda Bacani, Utusan Gereja-gereja, Utusan Organisasi(6) Pengambilan Foto Bebas		

Pujian

SYUKUR

Syukur pada-Mu Tuhan
Syukur Allah yang Kudus
Syukur kar'na Kau b'rikan Putra-Mu Kristus. (2X)

Chorus

Kini yang lemah dikuatkan
Yang miskin diperkaya
Kar'na perbuatan-Nya pada kita. (2X)
Syukur !

Yesus, kami puja

Yesus, kami puja
Kami sembah s'bagai Raja
Berdiri ditengah kami
Ditinggikan dan dipuji

Chorus

Sembah dan puji, p'nuhi Tahta-Mu
Sembah dan puji, p'nuhi Tahta-Mu
Sembah dan puji, p'nuhi Tahta-Mu
Yesus Tuhan adalah Raja

Doa

Bagaimana misi Injil dapat berhenti?

Oleh Pdt. Li Hung Pui

Haleluya puji Tuhan,
EE Hong Kong penuh sukacita
Laskar Kristus dimana-mana
Tugas EE belum selesai
Bagaimana misi Injil dapat berhenti?

Chorus

Mari datang dan pujilah Tuhan,
Mengabarkan Injil Tuhan,
Satu hati, satu pikiran,
Beritakan Injil

Bersaksi bagi Tuhan
Dengan semangat dan setia,
Membagi kasih ke seluruh dunia,
Terus bekerja lebih giat
Berkumandang suara kemenangan.

Chorus

Mari datang dan pujilah Tuhan,
Mengabarkan Injil Tuhan,
Satu hati, satu pikiran,
Beritakan Injil

Kesaksian— Saudari Belinda Bacani

Selamat siang semuanya! Hari ini, saya berdiri di hadapan Anda, sangat tersentuh oleh keterlibatan pribadi saya dalam mempromosikan GO Decade, sebuah peluang yang mengubah bagi gereja-gereja dan orang-orang Kristen di Filipina. Perjalanan saya termasuk menjadi guru utama dalam program pelatihan “Bersaksi sebagai Cara Hidup” di EE Filipina.

Meskipun fokus utama saya adalah melibatkan para pemimpin EE dibandingkan dengan gereja secara langsung, pengetahuan bahwa ini adalah program internasional terpadu muncul pada bulan Mei menanamkan sebuah rasa kebersamaan dalam mencapai tujuan bersama dalam menyebarkan Injil.

Untungnya, mempromosikan GO Decade tidaklah sulit, karena banyak gereja di Filipina yang terlibat dalam EE sudah bersemangat dalam penginjilan. Dedikasi mereka telah menjadi kekuatan yang mendorong dalam perkembangannya.

Hal ini membawa banyak berkat dan pertumbuhan yang besar atas jumlah orang-orang Kristen yang terlibat.

- 1. Nilai Iman dan Keluarga: Bagi masyarakat Filipina di Hong Kong, menjadi bagian dari GO Decade telah membantu mereka lebih menghargai iman dan keluarga spiritual mereka.*
- 2. Persatuan melalui Pelatihan: Pelatihan telah menjadi faktor pemersatu, memperkuat ikatan dan menumbuhkan rasa kebersamaan di antara para peserta.*
- 3. Sukacita dalam Membagikan Injil: Ketika menerima berkat Injil, mereka menemukan sukacita yang luar biasa saat membagikannya kepada teman-teman, secara bersamaan meningkatkan iman kedua belah pihak.*

Mari kita manfaatkan momentum ini dan berpartisipasi aktif dalam GO Decade pada bulan Mei ini. Bersama-sama, mari kita menjadi terang, mercusuar harapan, dan kekuatan untuk perubahan positif di gereja kita dan sekitarnya. Terima kasih atas dedikasi Anda, dan semoga upaya bersama kita bersinar cemerlang, meninggalkan dampak abadi bagi generasi mendatang. Tuhan memberkati kita semua.

Kesaksian— Saudara Leung Kam Lun

Hello, semua rekan Evangelism Explosion!

Nama Saya Fanta Leung, Guru dan juga salah satu ambassador promosi EE di Hong Kong

Kegiatan Penginjilan yang diadakan bulan Mei tahun ini adalah salah satu aktifitas dari GO Decade. Saya ingin membagikan pengalaman saya kepada anda.

Selain mengumpulkan tenaga penginjilan untuk membagikan Injil, tujuan dari penginjilan di jalan adalah untuk memberi kesempatan bagi orang percaya yang belum dilenkapi EE belajar untuk menggunakan EE membagikan Injil. Terlebih dari itu, kami ingin mendorong gereja-gereja yang belum adakan pelatihan EE untuk mengambil EE sebagai kegiatan penginjilan mereka.

Melalui Pdt. Vicar Leung, Direktur Nasional EE Hong Kong, pada bulan Maret Tahun ini saya dikenalkan Pdt. Samuel To chief pastor di Shau Kei Wan Baptist Church. Saya sangat berharap suatu hari jemaat itu akan membawa pelatihan EE.

Pdt. To menelpon saya pada awal bulan Mei menanyakan saya jika saya bisa mengumpulkan beberapa pelatih untuk sebagai pemimpin tim penginjilan dari mereka. Sebenarnya, gereja itu mengadakan kegiatan penginjilan secara rutin. Yang diinginkan oleh Pdt. To adalah supaya jemaat dapat mengerti bagaimana caranya untuk menerapkan EE dalam penginjilan. Dengan pengertian ini, saya menangkap kesempatan ini untuk mengundang Pdt. To bersama dengan timnya untuk mengikuti kegiatan penginjilan yang adakan oleh EE Hong Kong di Tsim Sha Tsui pada bulan Mei tahun 2023.

Pdt. To, pendeta jemaat dan yang belum pernah dilenkapi EE sangat terkesan dengan perkembangan mereka melalui kegiatan penginjilan tersebut. Dan mereka memutuskan untuk mengadakan training EE di dalam gereja mereka. Saya sangat bersyukur untuk membagikan info ini bahwa pelatihan mereka akan mulai Juli ini dan ada 4 anggota yang telah menyelesaikan pelatihan pada bulan Oktober. Pdt. To juga ingin melanjutkan dengan mengadakan pelatihan itu sekali setiap tahun.

Puji Syukur kepada Tuhan telah menambah sebuah jemaat untuk memenuhi Amanat Agung dengan EE. Saya berdoa bahwa penginjilan bisa menjadi katalis untuk gereja untuk memulai atau memlanjutkan pelatihan EE.

Persembahan pujian

Ladang Sudah Menguning

Ladang Sudah Menguning telah matang siap di tuai
Menunggu dan menanti, siapa yang akan menuai
Jangan tunda, jangan tunggu, jangan sampai membusuk.
Tuhan perintahkan kita, untuk cari jiwa yang sesat.
Hati yang penuh kasih, britakan hidup yang kekal.
Jadi saksi, Setiap waktu, sebagai gaya hidupmu.

Pembacaan Firman

Kisah Para Rasul 2 : 1-13

- 1 Ketika tiba hari Pentakosta, semua orang percaya berkumpul di satu tempat.
- 2 Tiba-tiba turunlah dari langit suatu bunyi seperti tiupan angin keras yang memenuhi seluruh rumah, di mana mereka duduk;
- 3 dan tampaklah kepada mereka lidah-lidah seperti nyala api yang bertebaran dan hinggap pada mereka masing-masing.
- 4 Maka penuhlah mereka dengan Roh Kudus, lalu mereka mulai berkata-kata dalam bahasa-bahasa lain, seperti yang diberikan oleh Roh itu kepada mereka untuk mengatakannya.
- 5 Waktu itu di Yerusalem diam orang-orang Yahudi yang saleh dari segala bangsa di bawah kolong langit.
- 6 Ketika turun bunyi itu, berkerumunlah orang banyak. Mereka bingung karena mereka masing-masing mendengar rasul-rasul itu berkata-kata dalam bahasa mereka sendiri.
- 7 Mereka semua tercengang-cengang dan heran, lalu berkata: "Bukankah mereka semua yang berkata-kata itu orang Galilea?"
- 8 Bagaimana mungkin kita masing-masing mendengar mereka berkata-kata dalam bahasa kita sendiri, yaitu bahasa yang kita pakai di negeri asal kita:
- 9 kita orang Partia, Media, Elam, penduduk Mesopotamia, Yudea dan Kapadokia, Pontus dan Asia,
- 10 Frigia dan Pamfilia, Mesir dan daerah-daerah Libia yang berdekatan dengan Kirene, pendatang-pendatang dari Roma,
- 11 baik orang Yahudi maupun penganut agama Yahudi, orang Kreta dan orang Arab, kita mendengar mereka berkata-kata dalam bahasa kita sendiri tentang perbuatan-perbuatan besar yang dilakukan Allah."
- 12 Mereka semuanya tercengang-cengang dan sangat termangu-mangu sambil berkata seorang kepada yang lain: "Apakah artinya ini?"
- 13 Tetapi orang lain menyindir: "Mereka sedang mabuk oleh anggur manis."

Khotbah

Judul : Kedatangan Roh Kudus

Garis Besar Khotbah

- 1. Roh Kudus Melengkapi Perjanjian Lama**
 - Banyak dan Satu
- 2. Roh Kudus Membuka Perjanjian Baru**
 - Satu Suara, Api yang Terpisah
 - Karya Roh Kudus yang Terdengar dan Terlihat
- 3. Roh Kudus Membawa Keselamatan Pribadi**
 - Orang-orang Galilea
 - Dari Timur ke Selatan
- 4. Roh Kudus Membawa Visi tentang Akhir Zaman**
 - Pengaruh Romawi
 - Kuasa Injil

Kesaksian—Diakon Yung Hung Leuk ^{1/2}

Saya merasa terhormat menerima "Penghargaan Unggul" yang diberikan kepada Gereja Christian Central (Tsuen Wan) oleh EE Internasional, perasaan saya pada saat menerima sertifikat ini benar-benar tak terlukiskan.

Berikut ini adalah sharing saya atas nama pendeta senior Chan Lai-ha, dari Gereja Christian Central (Tsuen Wan) :

Kami sangat berterima kasih kepada Tuhan karena telah memimpin gereja untuk menerima peralatan EE selama sebelas tahun. Kami juga berterima kasih kepada Organisasi EE yang telah memberikan kami dukungan dan pengakuan.

Pada tahun 2012, pendeta senior gereja Chan Lai-ha, melaksanakan pelatihan penginjilan EE yang pertama. Selama 11 tahun ini, gereja terus menerus menggalakkan pelatihan EE, setiap tahun mengadakan dua sesi, bahkan selama tiga tahun epidemi pun tanpa berhenti, kini telah memasuki sesi keenam-belas dan telah melatih 135 pemimpin tim yang memenuhi syarat, dan juga 8 guru EE dan empat guru cadangan akan disertifikasikan pada tahun depan.

Melalui pelatihan penginjilan EE yang komprehensif, semua pemimpin tim EE yang terlatih selalu berjaga untuk membagikan Injil kepada orang-orang yang belum percaya di setiap kebaktian hari Minggu dan pertemuan Injil yang berbeda, dan membimbing teman-teman yang baru percaya satu per satu, bertumbuh dan dibaptis bergabung didalam gereja beberapa tahun terakhir ini, semuanya merupakan buah dari EE.

Sejak gereja melaksanakan pelatihan penginjilan EE , kami tidak hanya tahu cara memancing, tetapi juga tahu cara mengajar orang untuk memancing, bahkan mengajar banyak orang untuk mengajar orang memancing. Meskipun prinsip ini sederhana, namun hasilnya tidak sederhana, seperti apa yang telah kita lihat. Terutama waktu kami pergi ke Vietnam untuk misi jangka pendek pada bulan Agustus, kami yakin bahwa metode penginjilan EE akan mempunyai efek yang sama dalam memberkati sepuluh gereja Tionghoa di Vietnam.

Kesaksian—Diakon Yung Hung Leuk 2/2

Puji syukur ketika kami memulai kelas pelatihan pertama sebelas tahun yang lalu, kami tidak dapat membayangkan apa yang terjadi pada hari ini:

Sepuluh guru kami bersama dengan pemimpin tim dapat menyaksikan bahwa Gereja Tionghoa di Vietnam menyelenggarakan Kursus Pelatihan EE yang pertama, tidak hanya memberitakan Injil Tuhan, tetapi setiap anggota tim misi jangka pendek juga sangat terinspirasi oleh komitmen para pendeta dan umat beriman di Vietnam, dan juga menarik perhatian seluruh anggota gereja kami, sehingga pendaftaran sesi pelatihan yang berikutnya berlangsung dengan antusias dan menyenangkan. Bermisi dengan EE telah menjadi visi penginjilan kami di masa depan, dan bisa menjadi mitra misionaris dengan Organisasi EE membuat kami merasa sangat istimewa.

Melihat ke masa lalu, gereja memang banyak menemui kesulitan dalam melaksanakan pelatihan EE, seperti kekurangannya jumlah siswa dan tidak adanya target penginjilan! Gereja mengandalkan doa dan mengembangkan berbagai layanan sosial (termasuk melayani lansia dan keluarga dengan anak-anak yang memerlukan pendidikan spesial di daerah tersebut) untuk memberikan target penginjilan, sehingga tim EE dapat terus melayani. Dalam sebelas tahun terakhir ini, tantangannya tak terhitung jumlahnya, namun perbuatan Tuhan semakin tiada habisnya. Sebagai guru EE, yang paling membuat kami bersemangat adalah mendengar para pemimpin tim dan anggota tim benar-benar mengalami perbuatan Tuhan sewaktu mereka melaporkannya dikelas, sehingga kehidupan rohani mereka menjadi semakin kokoh.

Saya sangat berharap Tuhan memberkati dan mempergunakan Gereja Christian Central (Tsuen Wan), serta memberkati semua gereja melalui Metode Penginjilan EE, sehingga gereja-gereja dapat memenuhi Amanat Agung Tuhan Yesus Kristus.